

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen!

Wie angekündigt melden wir uns erneut bei Ihnen, um Sie über die aktuelle Situation an der PH Oberösterreich angesichts der Viruskrise zu informieren.

- Wir bitten alle Lehrenden der PH ab Montag soweit dies möglich ist, Ihre Arbeit von zu Hause aus zu verrichten. Präsenzbesprechungen soll es nur dann geben, wenn das absolut notwendig ist und von allen Seiten zugestimmt wird. Dies gilt auch für das mitverwendete Personal.
- Für die Kolleginnen und Kollegen der Verwaltung haben wir bereits individuelle Vereinbarungen getroffen. So weit wie möglich werden diese Ihre Arbeiten am Montag per Homeoffice erledigen.
- Die Studienabteilung, die Personalabteilung, die Verrechnungsabteilung sowie die Bibliothek sind ab sofort geschlossen und nur per E-Mail erreichbar.
- Die Lehrerinnen und Lehrer der Praxisschulen werden gesondert informiert.

Soweit die derzeit aktuellen Informationen.

Wir danken Ihnen allen für Ihre Disziplin, für Ihre Geduld und auch für Ihr Verständnis in diesen schwierigen Zeiten!

Gemeinsam schaffen wir das!

Das Rektorat der PH Oberösterreich